

En busca del submarinista desaparecido en las Islas Medes

Autor Administrator
martes, 04 de septiembre de 2007

Cuatro submarinistas de los Bomberos de la Generalitat, junto con efectivos de la Guardia Civil, se incorporaron a lo largo de este lunes por la mañana en busca del submarinista desaparecido este domingo al mediodía a las Islas Medes, El Estarrit (Baix Empordà), según ha informado la Dirección General de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamentos. El submarinista desapareció alrededor de las doce y media del mediodía cuando no se encontró con el grupo de compañeros.

La búsqueda se centró principalmente en la Cueva del Delfín. Cuando el submarinista desaparecido iba con dos compañeros más. Estos tuvieron que ser atendidos en la Cámara de Palamós ya que tardaron más de la cuenta al salir de la cueva. Durante el día de hoy, los submarinistas del GRAE de los Bomberos y del GEAS de la Guardia Civil inspeccionarán las galerías laterales y de los alrededores de la Cueva del Delfín. En caso de que hoy no se encuentre el desaparecido, mañana el martes tres especialistas en espeología submarina de la Guardia Civil harán la búsqueda por la cueva más profunda, la del Delfín, ya que ésta presenta una visibilidad mala por la sedimentación acumulada.

Fuente: www.diaridetarragona.com